



ほたるっ子

磐梯第一小学校
学校だより第2号
令和3年4月12日
文責：校長 酒井康雄

花壇の花がとてもきれいです！

昨年度、学年ごとに植えたパンジーがとてもきれいです。また、栽培委員会の子どもたちや用務員の栗田さんが植えてくれたピロティわきの隙間のチューリップやスイセンも学年の花壇とともに、咲きそろって見応えがあります。よかったら、ぜひ、学校へお越しください。爽やかな春風が吹く晴天のもと、満開の桜や花壇の花々を眺めると、今まで以上に磐梯一小が好きになります。



【築山周辺の桜も咲き始めました！】



磐梯町の木「コブシ」も 咲いています！

磐梯町のシンボルの鳥は、オオルリです。花はリンドウです。そして、木がコブシです。校地内にあるコブシも咲いています。つぼみには、細かい毛が生えていて、厳しい冬でも負けなたくましさを感じます。子どもたちも様々な困難に負けず、自分らしさを発揮してほしいと思います。

さて、チューリップの緑色の部分は、



この後どうなるのでしょうか。

花壇のチューリップを見ると、緑色で、花の色が分からないチューリップがあります。さて、この後、どのように生長するのでしょうか。

- ①緑色の部分が落ちて、中から花びらがでてくる。
- ②緑色の部分の色が変わる。

よかったら、お子さんと一緒にチューリップを見て確かめてみましょう。